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Zitat von FloJo 

jaja, hätt der Hund damals net gschissen...

ist doch scheiß egal was damals war. wichtig ist, das die profis jetzt einen vertrag mit
ner Klausel für die 2. Liga bekommen; Und soweit ich weiß ist das der Fall

Scheissegal ist es nicht, aber es bringt uns wirklich nicht weiter diese olle Suppe immer wieder
aufzukochen.
Wichtig ist, dass aus den Fehlern gelernt wird.
Dann hatten sie wenigstens einen gewissen Nutzen.
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